

ABSTRAK

Rima: Aktivitas Keagamaan Pusat Dakwah Islam (Pusdai) Jawa Barat Tahun 1997-2011.

Penelitian ini mengenai aktivitas keagamaan Pusat Dakwah Islam (PUSDAI) Jawa Barat yang bertempat di Jln. Diponegoro NO. 63 Bandung. Aktivitas keagamaan yang diadakan oleh PUSDAI banyak memberikan manfaat bagi masyarakat umum dalam dunia pendidikan, agama dan sosial. Aktivitas keagamaan di PUSDAI memberikan pemahaman tentang keagamaan kepada masyarakat kota Bandung.

Tujuan penelitian ini adalah *Pertama*, untuk mengetahui berdirinya sejarah Pusat Dakwah Islam Jawa Barat yang berdiri tahun 1997, *Kedua* untuk mengetahui aktivitas keagamaan yang dilakukan oleh PUSDAI dari tahun 1997-2011.

Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah, yaitu penelitian yang mempelajari peristiwa atau kejadian-kejadian masa lalu berdasarkan jejak-jejak yang dihasilkannya, melalui *empat* tahap yaitu: *Pertama* Heuristik (pengumpulan sumber), *Kedua* Kritik (kritik intern dan kritik ekstern), *Ketiga* Interpretasi (menafsirkan) dan *Keempat* Historiografi (penulisan sejarah).

Berdasarkan penelitian bahwa, gagasan pendirian PUSDAI didukung oleh sejumlah ulama, dai, para pakar cendekiawan dan lain-lain, salah satunya yaitu KH. Raden Totoh Abdul Fatah. PUSDAI mengalami tiga kali pergantian kepemimpinan. Awal aktivitas keagamaan yang dilakukan PUSDAI yaitu pengajian rutin yang diselenggarakan di Masjid PUSDAI oleh masyarakat sekitar, penulisan Al-Qur'an Mushaf Sundawi dan penerbitan bulletin Uswah pertama dicetak pada tahun 1998 dilanjutkan pada tahun berikutnya, sebagai awal aktivitas keagamaan melalui media cetak, kemudian disusul dengan program-program lainnya, yaitu: bidang Informasi dan publikasi (Al-Qur'an Mushaf Sundawi, Perpustakaan, Bulletin Uswah), bidang pendidikan (Raudhatul Athfal/RA, Taman Asuh Anak Muslim/TAAM, Lembaga Bahasa dan Al-Qur'an/LBQ), bidang pengembangan budaya (menyangkut perayaan/peringatan hari besar Islam dalam bentuk pameran, bazar festival, lomba, dan lain-lain).

BANDUNG